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NOTICIAS DE TV

+Miembros de la UNAG reiteraron su preocupación ante la posible aprobación del CAFTA, consideran
que es un problema para los productores, la competencia desleal con otros países. Durante una reunión
expresaron que el Gobierno no ha dado respuesta al problema del alza de los combustibles. La UNAG se
quejo que solo le resolvieron a un sector (transportistas), pero que los productores también resienten el
alza. (Noticiero CDNN)
+El diputado sandinista Roberto González destacó que el incremento que solicita Unión Fenosa no es
posible técnicamente. (TV Noticias, Canal 2)
+El diputado liberal Noel Ramírez manifestó que si el Presidente Bolaños insiste en mantener el conflicto
innecesario con la Asamblea Nacional y no reconoce que los nombramientos que hace la Asamblea
Nacional son totalmente legítimos y apegados a derecho, entonces el pueblo nicaragüense se tendrá que
enfrentar a un racionamiento de energía o a un incremento de la tarifa.(TV Noticias, Canal 2)
+El Contralor Guillermo Arguello Poessy dijo que si el diputado Guillermo Osorno tiene algo que
denunciar “que ahí tienen una oficina abierta, que acuse o denuncie si alguien se ha robado algo, pero yo
le ruego a él o a cualquier persona que haga la acusación aquí en la Contraloría”. (TV Noticias, Canal 2)
+Milena García comentó que aunque no se tienen pruebas, Francisco Guerra Cardenal, un contralor
suplente de la CGR es una de las personas vinculadas al tráfico de madera, porque él fue Director del
INAFOR. (TV Noticias, Canal 2)
+Nelson Artola en nombre de la junta directiva de Amunic propuso la creación de una ley de impuesto
municipal sobre los combustibles. Amunic considera que el problema del transporte causado por el alza
del petróleo se encuentra en proceso de solución pero que continúa siendo un problema para la
población del resto del país. (Noticiero CDNN, 100% Noticias)
+El jefe de la bancada liberal, Enrique Quiñónez, indicó que el PLC se mantendrá en el diálogo y que
esperan que el garante haga la convocatoria. Asimismo, informó que la Asamblea Nacional autorizará al
ente regulador un aumento del tres a cuatro por ciento en la tarifa de la energía y no el once por ciento
que solicita Unión Fenosa. (100% Noticias)


